

Pour diffusion immédiate
Le 13 mai 2015

Un sous-ministre intérimaire à la tête de la Société de développement du Yukon

WHITEHORSE — M. Greg Komaromi, qui occupe le poste de sous-ministre responsable de la Société de développement du Yukon, a annoncé qu'il prenait sa retraite. C'est M. George Ross qui le remplacera; celui-ci ajoutera à sa fonction de sous-ministre d'Énergie, Mines et Ressources, celle de sous-ministre intérimaire de la Société.

Je remercie M. Komaromi pour le dévouement inlassable dont il a fait preuve au service de la population du Yukon, ainsi que pour le leadership qu'il a exercé durant de nombreuses années au sein du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources, et plus récemment à la Société de développement du Yukon », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski. « Son travail au sein du gouvernement du Yukon a permis de faire progresser de nombreux projets importants liés au développement des ressources dans le territoire, notamment le projet de production hydroélectrique de nouvelle génération, auquel il a participé à l'étape de la planification. »

M. George Ross occupait le poste de sous-ministre d'Énergie, Mines et Ressources depuis octobre 2014. Avant d'être recruté par le gouvernement du Yukon, il a travaillé pendant plus de 30 ans dans le secteur public. Il a également été sous-ministre du Développement du Nord et des Mines au sein du gouvernement de l'Ontario.

Le premier ministre souhaite une excellente retraite à M. Komaromi.

-30-

Renseignements :

Jim Connell
Commissaire de la fonction publique
jim.connell@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-172

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.